

L'Institut médicalisé de Mar Vivo se fait (positivement) remarquer

L'Institut médicalisé de Mar Vivo (IMM) qui propose 233 lits dans son pôle gériatrique a reçu récemment la visite du président de la Fédération de l'hospitalisation privée, Lamine Gharbi. Le « patron des cliniques françaises » est venu exprimer au personnel ses félicitations pour la qualité de son travail, qui a permis à l'établissement d'être certifié au plus haut niveau par la Haute autorité de santé.

Augmenter sa capacité d'hospitalisation

Lors de cette visite, Stéphane Deutsch, le directeur du pôle gériatrique, a rappelé que l'IMM s'est « toujours adapté à la demande locale, en lien avec les structures hospitalières de l'aire toulonnaise, privées comme publiques ». Il a précisé que l'établissement a pour projet d'augmenter sa capacité d'hospitalisation et d'obtenir une reconnaissance en cancérologie.

P. F. ■



Lamine Gharbi, président de la Fédération de l'hospitalisation privée, entouré du personnel de l'établissement. (Photo DR)

